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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal da Fazenda, por meio de seu 

secretário, senhor Carlos Montanholi, para que informe a este vereador, em tempo hábil, 

o motivo pelo qual não foram pagas a emenda impositiva no valor de 8 mil reais e a 

verba de fomento no valor de 49 mil reais ao Instituto de Educação de Pesquisas 

Ambiental Planeta Verde. 

Mesmo atrasado, todas as entidades receberam suas respectivas verbas, 

entretanto, o Instituto de Educação de Pesquisas Ambiental Planeta Verde, por meio do 

seu Presidente, senhor Cláudio Bedram, procurou este vereador alegando que não 

recebeu nada até o presente momento. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de março de 2022. 
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